

Bad Kötzting feiert die Gesundheit

AKTION Die Vorbereitungen für die Kneipp- und Gesundheitswoche im September laufen bereits auf Hochtouren.

VON STEFAN WEBER

BAD KÖTZTING. Die Stadt bereitet sich zusammen mit dem Kneipp-Verein und dem Verein Stadtmarketing bereits auf das Kneipp- und Gesundheits-Festival sowie auf die anschließende Gesundheitswoche vor. „Damit präsentieren wir nach einem Jahr Pause wieder das einmalige Netzwerk der Gesundheit und Kompetenz vor Ort“, erklärte Bürgermeister Wolfgang Ludwig bei der Vorstellung der Aktion. „Für einen künftigen Vorsorge-Kurort ist so eine Veranstaltung ja schon fast eine Pflicht“, meinte er.

Die soll die Stadt am 9. September erfüllen, wenn sich im Kurpark wieder zahlreiche Aussteller rund um Wellness, Fitness, Medizin und auch Gewerbetreibende präsentieren. „60 Anmeldungen haben wir bereits“, informierte Herbert Heindl, der vonseiten der Kurverwaltung für die Organisation zuständig ist. Acht Aussteller seien im Vergleich zum vergangenen Festival vor zwei Jahren neu hinzugekommen. „An der Gesundheitswoche beteiligen sich bislang 20 Teilnehmer“, informierte er weiter.

Kneipp-Verein hilft mit Ideen

Anmeldungen seien aber immer noch möglich, wie Bettina Pritzl und Carolin Costa vom Kneippverein bemerkten. „Vor allem in der lokalen Geschäftswelt suchen wir noch nach Teilnehmern“, sagte Pritzl. „Wer sich beteiligen will, aber noch keine Idee hat, was er machen will: Wir beraten da gerne“, versicherte sie. Denn eine Vorgabe gibt es sowohl für das Festival als auch für die Gesundheitswoche: „Es muss in irgendeiner Form mit den fünf Säulen der Kneipp-Therapie zu tun haben“, sagt Bürgermeister Ludwig.

Außerdem wies Pritzl noch auf eine wichtige Neuerung in diesem Jahr hin: Auf der Fläche neben dem Kurpark-Pavillon wird eine sechs Mal zehn Meter große „Aktiv-Fläche“ entstehen. Hier soll es zwischen 10 und 17 Uhr im „Halb-Stunden-Takt“ wechselnde Kursangebote zum mitmachen geben, wie Carola Höcherl-Neubauer für den Verein Stadtmarketing erklärte. Das bedeute aber auch, fügte Pritzl hinzu, dass, „wer mitmachen will, auch in Sportbekleidung kommen muss“. Dafür sei dann aber auch aktives Mitwirken an der persönlichen Gesunderhaltung garantiert, versprachen die Organisatoren.

Mitmachen ist noch möglich

Alle zusammen riefen noch einmal alle Interessierten, die sich besonders während der Gesundheitswoche mit einbringen wollen, sich noch anzumelden. In einer Stadt wie Bad Kötzting sollte es wirklich „für jedes Gewerbe eine Möglichkeit geben, sich einzubringen“, versicherte



Vor zwei Jahren erfreute sich das letzte Kneipp- und Gesundheits-Festival besten Wetters.

Fotos: Archiv



Gewerbliche Anbieter auf dem Gesundheitssektor sind beim Festival und während der Woche vertreten.



Es werden auch Techniken präsentiert, die Leib und Seele guttun.

RUND UM FESTIVAL UND GESUNDHEITSWOCHEN

► **Das Kneipp-** und Gesundheits-Festival findet bereits zum neunten Mal im Kurpark statt, Termin ist der 8. September.

► **Die Gesundheitswoche** schließt sich vom 9. bis zum 15. September an und wird zum sechsten Mal abgehalten.

► **Die Kosten** für die Teilnehmer an beiden Aktionen liegen bei 50 Euro – wer

an seinem Stand im Kurpark Strom benötigt, muss einen Zuschlag von zehn Euro bezahlen.

► **Rund um die Woche** werden auch mehrere kulturelle Angebote gemacht.

► **Am Freitag, 6. September**, organisiert der Verein Stadtmarketing wieder die Musikveranstaltung „Summa rum“.

► **Am Freitag, 13. September**, spielt in

der Jahnhalle die Kapelle „Egerland“.

► **Am Samstag, 14. September**, lädt der Kneippverein um 19 Uhr zu einem Festakt in der Jahnhalle anlässlich seines 40-jährigen Bestehens.

► **Am Sonntag, 15. September**, gibt es ein Kurkonzert im Kurpark, außerdem hält der Turnverein seinen ersten Kaisersberg-Lauf ab. (w/f)

Bürgermeister Wolfgang Ludwig bei dieser Gelegenheit. Um auch wirklich alle fünf Säulen der Kneipp-Therapie abbilden zu können, wird sich der Kneipp-Verein, wenn Mitte Juli das endgültige Programm erstellt werden wird, selbst noch Programm-Punkte überlegen, die bis dahin noch nicht belegt sind.

Rund um die Woche im Zeichen der Gesundheit wird es in der Stadt außerdem auch noch ein kulturelles und sportliches Programm geben (siehe Infokasten). Außerdem sollen auch die sonst üblichen Angebote der Stadt – wie etwa das Kinder-Ferienprogramm oder der Wochen- und der Bauernmarkt – in die Gesundheitswoche mit eingebunden werden.

Die Organisatoren erhoffen sich von der Veranstaltung vor allem, dass bestehende Netzwerke auf dem Gesundheitssektor in der Stadt weiter vertieft, und neue

geknüpft werden können. Um das Programm sowie die Werbemittel wie Flyer und Plakate erstellen zu können, bittet die Stadt alle, die sich noch mit einem eigenen Stand oder einem Geschäft beteiligen möchten, um möglichst schnelle Anmeldung.

Es verspricht also ein großes Gesamt-Paket rund um das Thema Gesundheit zu werden, das – wie bereits in den Vorjahren – bei gutem Wetter wieder einige Tausend Besucher am 9. September in den Kurpark und während der Woche in die Stadt zu locken wird.

→ Wer sich noch anmelden will, kann das bis zum 12. Juli tun. Anmelde-Unterlagen gibt es in der Kurverwaltung oder unter www.kneippfestival.de.



(v.l.) Bürgermeister Wolfgang Ludwig freut sich mit Erich Fuchs, Carola Höcherl-Neubauer, Carolin Costa, Bettina Pritzl und Herbert Heindl auf das Kneipp-Festival.